
Steckdosen-Turm
Socket Power Tower

Art. 18222

230V~ / 16A / max. 3500W



Bedienungsanleitung

Vielen Dank für den Kauf unseres Steckdosentowers. Bitte lesen Sie diese Bedienungsanleitung 
sorgfältig durch, bevor Sie versuchen, das Produkt zu verwenden. Es ist notwendig, dass der 
Benutzer die Sicherheitshinweise und Warnhinweise befolgt.

EINLEITUNG:
Der Steckdosentower umfasst 8 Schutzkontakt-Steckdosen, 3 USB-Anschlüsse und unterstützt die 
Verwendung von kabellosen Ladegeräten.

KOMPATIBILITÄT:
1.  Der Steckdosentower mit den meisten elektronischen Geräten bis zur maximalen Leistung bis 
   3500W kompatibel. 
2.  USB-Anschlüsse perfekt für Smartphone, Tablet, Bluetooth-Lautsprecher, Kamera usw..

BENUTZERFREUNDLICHKEIT:
1.  Ein Ein-/Aus-Schalter auf jeder Etage hilft beim Energiesparen. 
2.  Auf der Oberseite des Steckdosentowers befindet sich eine Ladestation (QI-Standard), zur 
    kabellosen Aufladung von induktions-ladefähigen Mobilgeräten
3.  feuerfestes, hitzebeständig und langlebig Material. 
4.  3 USB-Anschlüsse unterstützen das gleichzeitige Betreiben von bis zu 3 Ladegeräten.
5.  Der Überlastungsschutz hilft, den Steckdosentower und elektrisches Gerät zu schützen, wenn 
    die Gesamtleistung der MAX-Leistung von 3500W überschritten wird. 
6.  Insgesamt 12 AC-Steckdosen und 3 USB-Anschlüsse unterstützen das gleichzeitige Verwenden    
    mehrerer Geräte in platzsparender Bauweise.

ACHTUNG:
1. Wenn Sie dieses Produkt verwenden, überschreiten Sie bitte nicht die Gesamt Leistung von 
   max. 3500W. 
2. Decken Sie den Steckdosentower bei der Verwendung nicht ab. 
3. Verwenden Sie es nicht in feuchter Umgebung. 
4. Zerlegen oder modifizieren Sie es nicht selbst. 
5. Wickeln Sie das Kabel des Steckdosentower nicht auf. Bei Verwendung mit aufgewickeltem 
   Kabel ist der tatsächliche Strom geringer als der Nennstrom.

DRAHTLOSES LADEN: 
1. Bitte stellen Sie sicher, dass Ihr zu ladendes Gerät das kabellose Laden unterstützt. 
2. Bitte halten Sie das zu ladende Gerät zur Ladeeinheit des Steckdosentower mit einem Abstand 
   von weniger als 5 mm. 
3. Bitte legen sie das zu ladende Gerät mittig auf die Ladeeinheit des Steckdosentower für einen 
   besseren Ladeeffekt. 
4. Bitte entfernen Sie die Schutzfolie des Ladegeräts, um ein besseres Ladeergebnis zu erzielen.

Nennspanung:      230V~
Nennstrom:           16A
max. Belastung:    3500W
USB Input:            100V-250V, 50/60Hz
USB Output:         DC 5V / 2,4A max
QI Ladeeinheit:     5V-1A, max. 5W
Kabellänge:           2m

 



User manual

Thank you for purchasing our power strip. Please kindly read this user manual carefully before 
attempting to use the product. It's necessary for user to follow the safety instructions and warning 
notes.

BRIEF INTRODUCTION:
Wireless charger power strip tower includes 8 AC outlets, 3 USB ports and supports wireless 
charger device use.

COMPATIBILITY:
1. The power strip is compatible with most electronic devices up to MAX power.
2. USB port perfect for smart phone, tablet, bluetooth speaker, power bank, camera, etc. using.

USER-FRIENDLY:
1. One floor one on/off switch help saving energy.
2. There is wireless charger function on the power strip tower top, easy for wireless charging device 
   use.
3. Use fireproof material, it's heat resistant and durable.
4. 3 USB ports support 3 kinds of charging device use at the same time.
5. With overload protection helping protect power strip and electric device while whole power 
   exceed the MAX power.
6. Total in 12 AC outlets and 3 USB ports support charging device using at the same time helping 
   save space.

ATTENTIONS:
1. When you use this power strip product, please don't exceed the MAX power.
2. Do not cover the power strip with anything when using.
3. Do not use it in humid environment.
4. Do not disassemble or modify it by yourself.
5. Do not coil the extension cable socket. If the coil cable is used, the actual current is lower than 
    the rated current.

ABOUT WIRELESS CHARGER ATTENTIONS:
1. Please make sure your charging device support wireless charger while you use wireless 
   charger function.
2. Please keep the charging device with wireless charger socket distance less than 5mm.
3. Please put the charging device to the central charging area for better charging effect.
4. Please remove charging device protection cover for better charging result.

rated voltage:         230V~
rated current:         16A
rated power:           3500W
USB Input:             100V-250V, 50/60Hz
USB Output:          DC 5V / 2,4A max
wireless charge:     5V-1A, max. 5W
cable length:           2m



Konformitätserklärung

Hiermit erklärt die as - Schwabe GmbH, dass sich das Gerät  in Übereinstimmung mit den grundlegenden
Anforderungen und den übrigen einschlägigen Bestimmungen der Niederspannungsrichtlinie 2014/35/EU befindet.",
Die Vollständige Konformitätserklärung kann auf dem Postweg unter der Adresse:
as - Schwabe GmbH, Merkurstr. 10, 72184 Eutingen oder per Email unter info@as-schwabe.de oder im 
Downloadbereich der Webseite www.as-schwabe.de angefordert werden.

 

 

 

Declaration of Conformity
Hereby we declare, that this product complies with the essential requirements of the LV Directive 2014/35/EU 
the complete declaration of conformity can ordered on postal way at: as - Schwabe GmbH, Merkurstr. 10, 72184 Eutingen 
or by email at info@as-schwabe.de
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